

Nombre Archivo: NP133\_PREMIO\_IVEX  
Contacto: [marketing@fermax.com](mailto:marketing@fermax.com)

Fecha: 15/03/2011  
Nº nota prensa: 133

TITULO

**FERMAX, LÍDER EN INTERNACIONALIZACIÓN****DESCRIPCIÓN E IMAGENES**

**La empresa valenciana ha sido premiada de nuevo por su trayectoria en el comercio internacional y propuesta como ejemplo a la hora de fomentar el empleo y el desarrollo en tiempos de crisis.**

El Instituto Valenciano de Exportación (IVEX) entregó el pasado martes 8 de marzo a FERMAX uno de sus premios anuales destinados a las empresas más destacadas en materia de internacionalización. El galardón fue recogido por Alberto Maestre, actual director de desarrollo corporativo de la empresa en un acto presidido por Vicente Rambla, vicepresidente Primero del Consell.



Recoge el premio Alberto Maestre, director de desarrollo corporativo de FERMAX

Nueve fueron las firmas de la Comunidad Valenciana que resultaron galardonadas y que fueron presentadas como ejemplo de buen hacer en un acto que también sirvió para que la Generalitat Valenciana presentara sus políticas de internacionalización.

TITULO

**FERMAX, LÍDER EN INTERNACIONALIZACIÓN****DESCRIPCIÓN E IMAGENES**

En dicho acto, el segundo dirigente del gobierno regional afirmó que la apuesta del ejecutivo regional por el mercado exterior es una de las mejores estrategias para afrontar la actual crisis económica.

Junto al fabricante de porteros electrónicos y videoporteros, recibieron los galardones al comercio exterior una empresa dedicada a la innovación tecnológica como Oncovisión y tres centradas en la producción especializada: Grupo Zahonero (suelas), Manuel Revert (textil para el hogar) o Ube Chemical (agroquímicos); también estaban representados sectores tradicionales de la industria local como la madera (Muebles Picó), la alimentación (Chocolates Valor) y la cerámicas (Keraben); por último fue premiada ARVET, la Agrupación de Exportadores de Transformados.

Más información en [www.fermax.es](http://www.fermax.es)